

Babinsa Ikuti Pelatihan Public Speaking Dalam Meningkatkan Komunikasi Sosial

Wanto - SURABAYA.WARTASOSIAL.COM

Mar 8, 2024 - 02:23



Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Menjelaskan Terkait dengan Angle/Sudut Pengambilan Gambar Terhadap Para Peserta Pelatihan

Surabaya, - Dalam upaya meningkatkan dan mengasah kemampuan komunikasi para prajurit kewilayahan, Kodim 0830/Surabaya Utara menggelar pelatihan pengetahuan Public Speaking yang berlangsung di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52, Perak Barat, Kecamatan Krembangan, Kamis (7/3).

Pelatihan ini sangat penting mengingat kemajuan teknologi dan cepatnya penyebaran berita melalui dunia digital saat ini. Oleh karenanya para Babinsa di lapangan diharapkan dapat mengikuti perkembangan teknologi dan informasi saat ini.

Kegiatan ini diisi oleh personel Penerangan Kodim dan Tim unit Intel Kodim

sebagai pemateri, dan diikuti oleh perwakilan Babinsa dan Batuud dari masing-masing Koramil Jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara.

Materi yang diberikan dimulai dari pengenalan apa itu Public Speaking hingga bagaimana cara kita mengambil foto atau dokumentasi sebagai bahan laporan dan publikasi di media.

Dalam kesempatan tersebut Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. mengatakan, minggu lalu personel Penerangan Kodim telah usai mengikuti kegiatan Public Speaking di Kodam, intinya bagaimana kita memasifkan tentang peran media dan penerangan untuk memajukan satuan.

"Media dan penerangan kita semua akan terlihat layak dan bagus dipublis dimata masyarakat, semua itu tergantung dari bahan bakunya salah satunya yaitu teknik mengambil gambar, oleh karenanya itu semua tidak akan dapat terwujud tanpa adanya bantuan rekan Babinsa sebagai ujung tombak satuan yang ada di lapangan," tutur Dandim.

Mengingat saat ini prajurit kewilayahan dituntut profesional dalam menjalankan tugas pengabdian kepada bangsa dan negara, sekaligus mewujudkan kemanunggalan TNI dan Rakyat. Sehingga perlu adanya pemberitaan tentang kegiatan-kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa tiap harinya dalam membina hubungan dengan masyarakat di wilayah sekaligus cakap dalam berbicara di hadapan audiens sebagai sarana komunikasi sosial, se usai mengikuti kegiatan ini dari perwakilan koramil diharapkan dapat disampaikan ke rekan babinsa lainnya dan segera diaplikasikan dilapangan, pungkas Dandim.